
07.10.2010

FSR-Mathematik
Sitzung in Adlershof
Beginn: 15.30 Uhr

Anwesende

Anna Ramisch (FSR)

Anne Thiel (FSR)

Dennis Groh (FSR)

Ronald Neumann (FSR)

Felix Knüttel (FSR)

Torsten Templin (FSR alt)

Sven Klein (bis TOP 4)

Felix Neumann(FSR, Protokoll)

Caroline Ambellan (FSR, Sitzungsleiter)

Paul Wilhelm (ab TOP 6)

Themen

(1) Protokoll

(2) FSR-Sprechzeiten

(3) Studentische Studienberatung

(4) Uni-Rallye

(5) Erasmustour

(6) Barabend

(7) Kaffee und Kuchen - Ausklang des Warm Ups

(8) EMail-Verantwortliche

(9) Warm Up

(10) Dozentengespräche

(11) Winterfahrt

(12) Sonstiges (Newsletter, Computer)
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(1) Protokoll

Das Protokoll wurde erfolgreich verlesen.

(2) FSR-Sprechzeiten

Sven erklärt sich bereit Sprechzeiten am Montag von 11.00 - 13.00 Uhr und
Mittwoch von 15.00 - 17.00 Uhr zu geben. Anna und Anne hätten eventuell
Mittwochs von 9.00 - 11.00 Zeit sowie Ronald am Mittwoch von 11.00 - 13.00
Uhr. Gemeinsamer Konsens:
Ronald gibt Sprechstunde am Mittwoch von 11.00-13.00 Uhr und Sven am Mon-
tag von 11.00 - 13.00 Uhr sowie Mittwoch von 15.00-17.00 Uhr

(3) Studentische Studienberatung

Anne wird Svens Nachfolge antreten.

(4) Uni-Rallye

FSR einigt sich darauf, neun Stationen zur Rallye anzubieten. Drei davon (Mops,
Mensa, Bibo) werden gemeinsam mit den Psychologen betrieben. Treffpunkt
zum Start der Ralley ist day Foyer im Neumann-Haus am Mittwoch (13.10.2010)
um 15.00 Uhr.
Dennis übernimmt die Station an der Mensa, Torsten und Felix K. erklären sich
jeweils bereit weitere Stationen zu leiten.

(5) Erasmustour

Anna hat sich die Email-Adressen besorgt und stimmt sich mit Dennis noch
über den genauen Termin der Tour ab.

(6) Barabend

Der Barabend wird im Lykia am S-Bahnhof Ostkreuz stattfinden. Termin ist
der 12.10.2010 ab 20.00 Uhr. Es wurden 60 Plätze reserviert.

(7) Kaffee und Kuchen - Ausklang des Warm Ups

Caro und Torsten werden jeweils einen Kuchen backen. Caro, Anne und Ronald
werden Kuchen und Muffins kaufen. Treffpunkt ist Kaufland um 13.30 Uhr. Zum
Kaffee werden insgesamt zwischen 50 und 80 Personen erwartet.
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(8) EMail-Verantwortliche

Anne schlägt einen Posten für die Weiterleitung und Beantwortung von Email-
Anfragen vor. Felix K. und Caro lassen sich überreden diesen Posten zu über-
nehmen.

(9) Warm Up

Das Warm Up ist erfolgreich gestartet. Es gab ein paar Probleme bei den Über-
arbeitungen der Vorlesungen, Übungen und Aufgaben. Der aktuelle Stand ist,
dass die Hausaufgaben und deren Lösungen vereinheitlicht sind. Dennis hat sich
bereit erklärt sich um die Vereinheitlichung der Vorlesung zu kümmern. Die rest-
lichen Übungen werden im Laufe des Semesters überarbeitet. Ronald hat sich
bereiterklärt die Onlineverlinkung der Vorlesungen, Hausaufgaben und deren
Lösungen vorzunehmen.

(10) Dozentengespräche

Der FSR hat sich darauf geeinigt, die Dozentengespräche der Kombibachelor
und Monobachelor an verschiedenen Tagen durchzuführen. Anna und Dennis
wollen sich um die organisatorischen Dinge kümmern. Die Gespräche wollen
dann Anna, Dennis und Anne leiten.

(11) Winterfahrt

Anne und Dennis wollen die Doppelbelegung der Herberge klären. Dennis küm-
mert sich um die Autos der Fachschaft, diese werden von Dennis und Stephan
gefahren. Um der Lautstärke auf dem Kennenlernabend der letzten Winterfahrt
entgegenzuwirken, wurde beschlossen ein Trillerpfeife mitzunehmen die als Start
und Stopsignal für Spiele eingesetzt werden soll. Dennis, Ronald, Caro, Felix N
und eventuell Anne haben sich zum Einkaufen am Freitag gegen 10.00 Uhr
bereiterklärt. Caro und Anna führen eine Zimmerliste und verteilen die ent-
sprechenden Zimmerschlüssel. Die Kontoliste wird auf der Fahrt zum ersten
gemeinsamen Abendbrot ausgeteilt und von Ronald verantwortet.

(12) Sonstiges (Newsletter, Computer)

Newsletter
Felix K hat sich bereiterklärt das Newsletterhütchen aufzusetzen.

Computer
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Paul hat gefragt ob er das Passwort des FSR-Accounts haben kann. Hat er
bekommen.
Er nimmt sich des Problems mit dem Zugriff der Eva-Bögen aus dem Internet
an, sowie des Druckerzugriffs des linken PC’s im FSR-Büro. Ronald schreibt
eine EMail an die Rechentechnik zwecks der Verschrottung Willys.

Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am 22.10 um 15.00 Uhr statt.
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